

El Consejo de Gobierno ha conocido hoy un informe relativo a la elaboración del anteproyecto de Ley de Reconocimiento de este centro

La Comunidad de Madrid tramita el proyecto de la nueva universidad del Instituto de Empresa

- La nueva oferta educativa, que se denominará IE Universidad Madrid, ampliará las áreas académicas de su actual Centro de Estudios Superiores
- El sistema universitario madrileño está formado actualmente por 6 universidades públicas y 13 privadas que ofertan más de 1.800 títulos oficiales de grado, máster y doctorado

7 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid ha comenzado los trámites necesarios para reconocer a la nueva universidad del Instituto de Empresa. El Consejo de Gobierno ha conocido hoy un informe relativo a la elaboración del anteproyecto de Ley de Reconocimiento de este centro, que culminará con la aprobación del proyecto de Ley por este organismo y su posterior remisión a la Asamblea de Madrid, para su debate y eventual aprobación definitiva por parte de los grupos políticos con representación en la cámara legislativa autonómica.

El centro, que se denominará IE Universidad Madrid, ampliará las plazas, titulaciones y áreas académicas del actual Centro de Estudios Superiores IE, continuando con su experiencia y conocimiento en el ámbito de la Administración de Empresas y del Derecho. Además, extenderá su actuación a la Arquitectura y Diseño, Ciencias y Tecnología y Relaciones Internacionales para seguir diversificándose hacia las áreas STEM.

En lo que a la actividad investigadora del nuevo centro se refiere, IE Universidad Madrid pretende adoptar una estrategia que potenciará y perfeccionará su capacidad de actuación en este ámbito: el emprendimiento, la estrategia empresarial, las finanzas, la economía, políticas públicas, o relaciones internacionales.

También se contempla sistemas de información, tecnología e innovación, gestión de operaciones, riesgo y toma de decisiones, legislación y regulación de la actividad económica y de la tecnología, sostenibilidad, urbanismo, ciudades inteligentes y conservación del patrimonio.

Durante su reciente viaje institucional a Ecuador, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, destacó que su reconocimiento como Universidad permitirá al IE ampliar plazas y titulaciones, en un proyecto que atrae a miles de



Medios de Comunicación

alumnos de todo el mundo y hace de Madrid una región "cada vez más excelente y universal".

El sistema universitario madrileño al que aspira a sumarse IE Universidad Madrid está formado actualmente por 6 centros públicos y 13 privados que ofrecen más de 1.800 títulos oficiales de grado, máster y doctorado. Una de las señas de identidad de este sistema es la calidad, la excelencia y la libertad de elección de la que gozan los más de 300.000 alumnos matriculados en estos centros universitarios, procedentes tanto de Madrid como del resto de España y de otras partes del mundo, especialmente de países de Hispanoamérica.